

# *ICAP condamne l'attaque cybernétique contre le site internet Cubainformation.tv*

---



La Havane, 21 août, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, condamne ce mardi dans un communiqué l'attaque cybernétique dont a fait l'objet le site internet Cubainformation.tv, un média alternatif du Pays Basque.

Ce site diffuse au monde la réalité cubaine. L'ICAP voit dans cette agression l'intérêt des ennemis de la Révolution cubaine pour faire taire cet important média.

L'ICAP salue dans son communiqué la décision de Cubainformation.tv de réparer les pertes et de reprendre avec plus de force la diffusion de la réalité cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169589-icap-condamne-lattaque-cybernetique-contre-le-site-internet-cubainformationtv>



**Radio Habana Cuba**